

Beschluss

20. Januar 2022

1 von 1

Straßenbeleuchtung Untere Königsstraße

Ortsvorsteher Timtik erklärt, dass die Problematik schon oft Thema im Ortsbeirat gewesen sei, es bisher aber keine Verbesserungen gab. Im Anhang des Protokolls sind zur Veranschaulichung Beispielbilder beigefügt. Herr Knöfel begründet den Antrag:

Die Untere Königsstraße ist die Verbindungsstraße zwischen den Stadtteilen Mitte und Nord-Holland und ein stark frequentierter Verkehrsweg. Die dortige Beleuchtung richtet sich vor allem auf die Beleuchtung der Fahrbahn aus. Zu den Nutzer*innen der Unteren Königsstraße gehören jedoch auch zahlreiche Fußgänger*innen und Fahrradfahrer*innen. Der nördliche Abschnitt der Unteren Königsstraße ist gekennzeichnet von schlecht beleuchteten Abschnitten und starken Hell-Dunkel-Kontrasten. Diese vermitteln ein (subjektives) Gefühl von Unsicherheit. Hier kann eine Verbesserung der Straßenbeleuchtung die Aufenthaltsqualität und Attraktivität der Unteren Königsstraße erhöhen.

Im Rahmen der Diskussion wird folgender Beschluss gefasst:

Der Ortsbeirat Nord-Holland bittet die Stadt Kassel bzw. das Straßenverkehrs- und Tiefbauamt im nördlichen Bereich der Unteren Königsstraße Maßnahmen zu ergreifen, die die dortige mangelhafte Beleuchtungssituation der Bürgersteige verbessern und zusätzlich Lampen aufzustellen.

Abstimmungsergebnis: einstimmig, 0 Enthaltung(en)

Ali Timtik
Ortsvorsteher

Annika Kuhlmann
Schriftführerin